

INDUSTRIAL QUIMICA LASEM, SAU, ubicada en la Av. de la Industria 7, Pol. Ind. Pla del Camí en Castellgalí (Barcelona) es una empresa perteneciente a **THE NISSHIN OILLIO GROUP, LTD** y dedicada al diseño, fabricación y venta de ésteres de ácidos grasos como materias primas de uso en cosmética, lubricación, alimentación, alimentación animal, farmacia, veterinaria, tejidos, tintas, plásticos y otras aplicaciones industriales.

La dirección del grupo **THE NISSHIN OILLIO GROUP, LTD**, como fabricante de productos alimentarios, está comprometida para contribuir a un estilo de vida agradable y saludable, así como con la creación de productos y servicios que cumplan las expectativas de los clientes, fomentar continuamente la cultura de la inocuidad alimentaria dentro de nuestra organización y su principal máxima es su responsabilidad con la sociedad y sus trabajadores. Además, vamos a desplegar negocios para acercarnos aún más al cliente.

La dirección de **INDUSTRIAL QUIMICA LASEM, SAU**, considera que la calidad de sus productos y servicios, el respeto al medioambiente, la reducción de la pérdida y el desperdicio de alimentos dentro de la organización y en la cadena de suministro relacionada, la prevención de riesgos laborales para la seguridad y salud de sus empleados y la inocuidad alimentaria de sus productos, son factores imprescindibles para el éxito de la empresa, y por tanto se compromete a cumplir con todos los requisitos del sistema de gestión de calidad, medioambiente, prevención y seguridad alimentaria implantado en la empresa así como con toda la legislación vigente que sea de aplicación.

Bajo este compromiso de mejorar el servicio a sus clientes, garantizar la calidad y seguridad de nuestros productos, respetar el medioambiente y velar por la seguridad y salud de sus empleados, la dirección de **INDUSTRIAL QUIMICA LASEM, SAU**, se compromete a orientar todos sus recursos humanos y materiales para este fin. De esta manera la empresa cualifica a su personal e invierte en tecnología moderna y adecuada, orientándose a una mejora de los procesos, con un mejor control de procedimientos y servicios utilizados, para así obtener productos de mejor calidad y seguros para el consumidor, así como disponer de un entorno laboral seguro y una actividad respetuosa con el medio ambiente. Igualmente, la empresa se compromete a continuar haciendo partícipes a sus trabajadores en todas las iniciativas relacionadas con esta política **y a la mejora continua de todos los sistemas de gestión implementados**.

Todos los departamentos y trabajadores trabajan juntos y se tratan mutuamente con respeto y consideración, ya sea directa o indirectamente, en cualquier situación como "un único equipo".

Esta política es revisada al menos una vez al año a fin de asegurar que es apropiada a la naturaleza, magnitud y requerimientos de calidad, medioambiente, prevención de riesgos laborales e inocuidad alimentaria en cuanto a productos y servicios prestados por **INDUSTRIAL QUIMICA LASEM, SAU**.

INDUSTRIAL QUIMICA LASEM, SAU, elabora un programa anual detallado de objetivos y metas para desarrollar esta política y mantiene una colaboración abierta con la administración y el resto de partes interesadas. Esta política está a disposición del público.

Ryukichi Matsuo
Chief Executive Officer
INDUSTRIAL QUÍMICA LASEM, SAU



03/06/2025